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UFFICIO DI PRESIDENZA INTEGRATO

DAI RAPPRESENTANTI DEI GRUPPI

Mercoledì 30 settembre 2015. — Presi-
denza del presidente Giuseppe FIORONI.

L’ufficio di presidenza integrato dai
rappresentanti dei gruppi, si è riunito
dalle 13.55 alle 14.15.

COMMISSIONE PLENARIA

Mercoledì 30 settembre 2015. — Presi-
denza del presidente Giuseppe FIORONI.

La seduta comincia alle 14.15.

Comunicazioni del Presidente.

Giuseppe FIORONI, presidente, in rela-
zione a quanto emerso nel corso dell’au-
dizione del professor Achille Lucio Ga-
spari, svoltasi la scorsa settimana, comu-
nica che il 22 settembre sono pervenute
due note di libera consultazione.

Nella prima, di cui dà integrale lettura,
il deputato Lavagno formula alcune pre-
cisazioni relative ai ricordi riferiti dal
professor Gaspari e all’intervento del de-

putato Grassi, segnalando che – secondo
quanto riportato da fonti aperte – le
informazioni sul covo di via Montalcini
furono riferite dall’on. Remo Gaspari al
ministro Rognoni e non al ministro Cos-
siga.

Tale circostanza è segnalata anche
dalla seconda nota, inviata dal generale
Scriccia, nella quale si ricostruisce – sulla
base dell’analisi di atti giudiziari – la
filiera informativa in virtù della quale
l’informazione sul covo proveniente dalla
professoressa Ciccotti era stata trasmessa
al marito (Giorgio Piazza), poi da quest’ul-
timo riferita al cognato (avvocato Mario
Martignetti), che ne informava l’on. Ga-
spari, il quale, a sua volta, la sottoponeva
al ministro Rognoni.

Sempre con riferimento alla medesima
audizione, il 24 settembre il sovrinten-
dente Marratzu ha depositato ulteriori
documenti di libera consultazione reperiti
presso gli uffici giudiziari di Roma. Tra
tali documenti vi è anche una dichiara-
zione del 14 maggio 1988 dell’on. Gaspari,
allora ministro per gli interventi straordi-
nari nel Mezzogiorno, che conferma che le
informazioni ricevute furono appuntate su
un foglietto e riferite al ministro Rognoni.

(La Commissione prende atto).
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Giuseppe FIORONI, presidente, segnala
che il 23 settembre il professor Sabino
Aldo Giannuli ha prestato il prescritto
giuramento e assunto, quindi, formal-
mente l’incarico di collaboratore della
Commissione. Tale incarico sarà svolto in
relazione alle specifiche richieste che sa-
ranno di volta in volta formulate e se-
condo gli indirizzi già comunicati all’uffi-
cio di presidenza.

Comunica, quindi, che nel corso del-
l’odierna riunione, l’ufficio di presidenza,
integrato dai rappresentanti dei gruppi, ha
convenuto:

di affidare al generale Scriccia e al
maresciallo Pinna l’incarico di procedere
alla selezione e acquisizione della docu-
mentazione richiesta dalla Commissione
all’AISI e ad alcuni quotidiani;

di delegare alla Sezione anticrimine
dei carabinieri di Perugia l’acquisizione di
documentazione selezionata dalla dotto-
ressa Picardi presso la Procura di Perugia;

di incaricare il RIS di Roma di
svolgere alcuni accertamenti tecnici sulla
documentazione video e fotografica in
corso di acquisizione;

di svolgere alcuni approfondimenti
istruttori concernenti la restituzione e la
distruzione di alcuni reperti di interesse;

di affidare alla dottoressa Picardi e –
una volta perfezionato l’iter di autorizza-
zione della relativa collaborazione con la
Commissione – al dottor Salvini l’incarico
di procedere, con l’ausilio delle competenti
strutture della polizia, a taluni accerta-
menti riguardanti il bar Olivetti;

di incaricare il colonnello Pinnelli di
procedere ad alcuni adempimenti istrut-
tori in merito ai contenuti di un esposto
pervenuto alla Commissione.

Comunica, inoltre, che:

il 23 settembre il luogotenente Bo-
schieri ha depositato la registrazione audio
segreta di un esame testimoniale effettuato
lo scorso 14 settembre;

il 24 settembre il dottor Donadio e il
dottor Siddi hanno depositato il verbale
riservato di un esame testimoniale effet-
tuato in pari data;

il 25 settembre il colonnello Pinnelli
ha trasmesso una relazione riservata ri-
guardante gli esiti degli accertamenti ri-
chiesti dalla Commissione con riferimento
ad un esposto inviato alla Commissione;

con nota pervenuta il 25 settembre il
professor Giannuli ha trasmesso una re-
lazione riservata riguardante alcune pro-
poste istruttorie;

con nota pervenuta il 23 settembre, il
Procuratore generale della Repubblica
presso la Corte d’appello di Roma, dottor
Giovanni Salvi, ha trasmesso le risposte ai
quesiti scritti formulati a seguito della sua
audizione del 25 febbraio; tali risposte
sono pubblicate in allegato al resoconto
stenografico dell’audizione;

il 24 settembre il Ministro della giu-
stizia Orlando ha trasmesso, con nota di
libera consultazione, alcuni elementi in-
formativi richiesti dalla Commissione;

il 28 settembre il dottor Vladimiro
Satta, facendo seguito alla sua audizione
del 1o luglio, ha consegnato una nota
concernente i rapporti tra il generale
Grassini e Francesco Pazienza;

il sovrintendente dell’Archivio cen-
trale di Stato, dottor Eugenio Lo Sardo,
con nota pervenuta il 28 settembre in-
forma la Commissione di aver messo a
disposizione del dottor Allegrini, su sup-
porto digitale, copia della documentazione
richiesta;

il 29 settembre il senatore Imposi-
mato ha trasmesso le risposte ai quesiti
formulati dalla Commissione a seguito
della sua audizione del 25 marzo 2015; tali
risposte saranno pubblicate in allegato al
resoconto stenografico dell’audizione;

con nota pervenuta il 30 settembre il
presidente dell’ANAVAFAF, Falco Accame,
ha trasmesso una relazione di libera con-
sultazione;
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il 30 settembre è pervenuta una nota
riservata del direttore del DIS, ambascia-
tore Massolo, concernente alcune informa-
zioni richieste dalla Commissione;

sempre il 30 settembre il Direttore
del Servizio centrale antiterrorismo, dottor
Lamberto Giannini, ha depositato docu-
mentazione riservata di interesse per l’in-
chiesta parlamentare.

Audizione del Comandante del RIS di Roma,

Col. Luigi Ripani.

(Svolgimento e conclusione).

Giuseppe FIORONI, presidente, intro-
duce l’audizione del colonnello Luigi Ri-
pani.

Luigi RIPANI, Comandante del RIS di
Roma, inizia a svolgere una relazione sui
temi oggetto dell’audizione e chiede che i
lavori della Commissione proseguano in
seduta segreta.

(La Commissione concorda. I lavori
proseguono in seduta segreta, indi ripren-
dono in seduta pubblica).

Luigi RIPANI, Comandante del RIS di
Roma, prosegue la propria relazione.

Intervengono, quindi, per formulare os-
servazioni e quesiti, Giuseppe FIORONI,
presidente, il senatore Federico FORNARO
(PD) e il deputato Gero GRASSI (PD), ai
quali replica Luigi RIPANI, Comandante
del RIS di Roma, che chiede che i lavori
della Commissione proseguano in seduta
segreta.

(La Commissione concorda. I lavori
proseguono in seduta segreta, indi ripren-
dono in seduta pubblica).

Luigi RIPANI, Comandante del RIS di
Roma, prosegue la propria relazione.

Intervengono, quindi, per formulare os-
servazioni e quesiti, Giuseppe FIORONI,
presidente, e i senatori Federico FOR-
NARO (PD) e Paolo CORSINI (PD), ai
quali replica Luigi RIPANI, Comandante
del RIS di Roma, che chiede che i lavori
della Commissione proseguano in seduta
segreta.

(La Commissione concorda. I lavori
proseguono in seduta segreta, indi ripren-
dono in seduta pubblica).

Luigi RIPANI, Comandante del RIS di
Roma, prosegue la propria relazione e
chiede, quindi, che i lavori della Commis-
sione proseguano in seduta segreta.

(La Commissione concorda. I lavori
proseguono in seduta segreta, indi ripren-
dono in seduta pubblica).

Luigi RIPANI, Comandante del RIS di
Roma, conclude la propria relazione.

Intervengono quindi, per formulare os-
servazioni e quesiti, Giuseppe FIORONI,
presidente, e i deputati Gero GRASSI (PD)
e Fabio LAVAGNO (PD).

Giuseppe FIORONI, presidente, propone
che i lavori della Commissione proseguano
in seduta segreta.

(La Commissione concorda. I lavori
proseguono in seduta segreta, indi ripren-
dono in seduta pubblica).

Dopo un intervento del deputato Gero
GRASSI (PD), Giuseppe FIORONI, presi-
dente, nessun altro chiedendo di interve-
nire, ringrazia il colonnello Ripani e di-
chiara conclusa l’audizione.

La seduta termina alle 15.10.

N.B.: Il resoconto stenografico della se-
duta della Commissione è pubblicato in un
fascicolo a parte.
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